

Herzlichen Dank

für die große Anteilnahme beim Heimgang meiner lieben Frau

Hildegard Herrmann



Besonderen Dank

all unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,
dem Haus Casa Reha für die liebevolle Betreuung,
Herrn Pfarrer Pfeiffer für die einfühlsame Trauerrede,
Herrn Model von Model Bestattungen für die persönliche Begleitung,
der Gärtnerei Fundus für den wunderschönen Blumenschmuck,
sowie allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Max Herrmann
im Namen der Familie

Heilbronn, im Januar 2019